

Golf-Giganten spenden 1.500 Euro für Herzkinder



Bettina Schwarzingler von „Herzkinder Österreich“, Leo Fischer Geschäftsführer Sareno und die Mitglieder der Golfgiganten. (Foto: Foto: Moser)

KLAFFER. Zu einer ganz besonderen Spendenaktion kam es bei der diesjährigen Golf-Giganten-Trophy in Feldkirchen am 16. September 2017. Aus einer Laune heraus, wurde bereits vergangenes Jahr vereinbart, dass alle 13 Mitglieder der Golf Giganten beim diesjährigen Turnier gewogen werden. Für jedes gewogene Kilo spendet die Firma Sareno einen Euro. Die Mitglieder hatten somit ein Jahr lang Zeit noch einige Kilos zuzunehmen. Es zahlte sich finanziell aus. Mit dieser Aktion konnten 1.500 Euro an die Herzkinder Österreich gespendet werden. www.herzkinder.at